



## El tribunal europeo avala prohibir productos cosméticos con apariencia de alimentos

Los **Estados miembros** de la Unión Europea pueden **restringir la comercialización** de productos **cosméticos** que, por su apariencia engañosa, puedan **confundirse con alimenticios** y poner por ello en peligro la salud del consumidor.

Así lo establece el Tribunal de Justicia de la Unión Europea (**TJUE**), que en contestación a una **cuestión prejudicial** planteada por un tribunal lituano viene decir que el interés de **proteger la salud** y la seguridad de los consumidores puede **prevalecer**, en algunos casos, sobre el **derecho a comercializar** determinados productos, en este caso cosméticos.

El **litigio analizado** por el TJUE se refiere al caso de una **empresa lituana** que comercializa **productos cosméticos** a través de Internet. Las autoridades lituanas procedieron a un control y estimaron que algunos de tenían **apariencia de productos alimenticios**, y que entrañaban un riesgo de intoxicación y ponían en peligro la seguridad de los consumidores, en particular para los niños. Esto llevó a las autoridades lituanas a exigir la retirada de los productos.

La empresa recurrió a los tribunales. Tras varios recursos, el **caso llegó al Tribunal Supremo** de lo Contencioso-Administrativo de **Lituania**. Esta ...